

ROSARIO

EL PUEBLO RESPONDE A LA REPRESION

La ciudad de Rosario ha sido víctima nuevamente de la violencia desatada por la dictadura contra el pueblo. La campaña represiva no hace distinción entre matices políticos y toca por igual a todos los sectores populares. Los allanamientos, secuestros y torturas, a profesionales y a modestos vecinalistas y trabajadoras, fueron el comienzo de la nueva "campaña de terror". Días más tarde el estudiante Bravo es baleado a quemarropa por una comisión policial, mientras repartía "volantes frente a la fábrica Daneri. Herido, salva milagrosamente la vida. Sus agresores están libres, mientras Bravo es detenido y puesto a disposición del P.E. Otro estudiante, Angel Brandazza, es secuestrado por "las fuerzas del orden" cuando salía del taller donde trabajaba. Es colocado en el baúl de un automóvil de donde consigue escapar y dar gritos de auxilio en una esquina céntrica; alcanza a dar su nombre y advierte el secuestro policial antes de ser apresado nuevamente. Se sabe que murió mientras era salvajemente torturado. El Comandante del II Cuerpo de Ejército, Gral. Anaya, niega la participación de las "fuerzas del orden" en el secuestro y lo sindicó como miembro del ERP y partícipe del ajusticiamiento del Gral. Sánchez. El EJERCITO REVOLUCIONARIO DEL PUEBLO denuncia la falsedad de las declaraciones de Anaya, no reconoce a Brandazza como militante de esta organización, y simultáneamente, niega toda vinculación con el pseudo-rapto del cabo Gerle que se le atribuye.

Estos hechos de barbarie que realiza la dictadura corroboran el odio que la burguesía y el imperialismo manifiestan contra la clase trabajadora y el pueblo, y su afán de seguir dominando con el engaño el terror y la fuerza.

A esta campaña de terror el pueblo rosarino ha sabido responder sin amilanarse y ha desarrollado jornadas de movilización y denuncia; las paredes de todos los barrios fueron pintadas: "Anaya asesino, devolvé a Brandazza". Las organizaciones estudiantiles, los organismos contra la represión y movimientos de solidaridad, realizaron manifestaciones callejeras, siendo de destacar las jornadas del 1°, 12 y 15 de diciembre. El día 30 de noviembre abogados defensores salidos de la cárcel de la dictadura, curas tercermundistas, familiares de detenidos y de un fusilado en Trelew realizaron un "Juicio político a la Dictadura" en la Facultad de C. Matemáticas ante numeroso público. Además de repudiar al represión en Rosario y los fusilamientos de Trelew, se hizo hincapié fundamentalmente en denunciar al trato vejatorio que sufren los combatientes populares en los "campos de concentración" que son hoy las cárceles del sistema. La presencia viva del ERP en estas manifestaciones fue recibida con aplausos mientras ondeaba la bandera de la organización y se repartía el periódico "Estrella Roja".

El Ejército Revolucionario del Pueblo no se limitó a la participación en las manifestaciones populares. La noche del martes 19 se vio atronada por las bombas contra empresas imperialistas colocadas por la organización y el jueves 21 a la sucursal de "La Capital", diario que se caracteriza por silenciar la actividad vandálica de las fuerzas represoras fue tomado por un destacamento armado de nuestro ERP: "A la mentira reaccionaria, la verdad revolucionaria".